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COMITÉ SÉCURITÉ ROUTIÈRE – compte rendu 

 

RENCONTRE DU : 24 août 2022 
PRÉSENCE : Mmes Doris Boisjoly, Anna De Zuani, Lyne Clermont (conseillère) 

 
MM. André Champagne, Alain Lévesque, André Villeneuve (maire) 

  

1 Accueil des membres du comité à 19 h. 
 

2 Présentation des données du radar pédagogique installé sur Grande Côte Ouest : 
 
Mme Clermont présente aux membres les résultats statistiques du radar pédagogique installé sur 
Grande Côte Ouest depuis maintenant une année. Une particularité du radar, c’est que bien qu’il 
indique aux automobilistes la vitesse à laquelle ils circulent en provenance de Lavaltrie, celui-ci 
enregistre les vitesses des véhicules aussi en provenance de Lanoraie vers Lavaltrie.  
 
Un résultat préliminaire des données nous indique qu’il y a des pointes d’excès de vitesse très 
élevées. Conclusion : il y a matière à amélioration. 
 
Pour une meilleure compréhension des résultats nous demanderons une analyse plus détaillée des 
données. À suivre… 
 

3 Sondage – citoyen (Ce point est reporté à une séance ultérieure.) 
 

4 Réflexion des membres du comité sur de possible recommandations au conseil municipal : 
 
Les membres du comité, à l’aide des comptes rendus des séances subséquentes, débutent une 
réflexion sur les futures recommandations qu’ils soumettront dans un éventuel rapport à être 
déposé au conseil municipal. 
 

5 Conclusion – La séance prend fin à 21 h. 
 

 


